
PENTECOSTÉS: FIESTA DEL 
ESPÍRITU SANTO 

Este domingo 
celebramos la fiesta de 

Pentecostés. Con ella 

concluimos este tiempo 
largo de la celebración de la 

Pascua. 

Las personas alargamos nuestras celebraciones 
cuando son importantes para nosotros. Para un 

cristiano, celebrar a Cristo resucitado es el 
acontecimiento trascendental de nuestra fe. Pero 

cuando acabamos una celebración debemos 

retomar la vida con una fuerza y una vitalidad 
nueva. Esto es lo que ocurre con nuestra vida 

cristiana. Hemos tenido la fuerza celebrativa y de 

vida de la Pascua, ahora, como personas 
comprometidas, debemos hacer vida cotidiana lo 

que hemos vivido y celebrado. Para poder 
realizarlo, el Señor, nos manda su fuerza, su 

Espíritu, y como aquellos discípulos el día de 

Pentecostés, nos transforma para dar testimonio de 
nuestra fe en nuestra sociedad. 

Y en esta fiesta de Pentecostés, en nuestra 
parroquia de Ejea, el segundo grupo de jóvenes y 

adultos, reciben el sacramento de la Confirmación, 

el sacramento del Espíritu. Pedimos al Padre, que 
todos los que han recibido esta fuerza del Espíritu, 

en estos dos domingo, sean evangelizadores de 

nuestra comunidades.  

DÍA DE LA ACCIÓN CATOLICA Y DEL 
APOSTOLADO SEGLAR 

La Iglesia celebra este día de 

Pentecostés, el Día de la Acción 

Católica y Apostolado Seglar, con 

el lema, este año, «Juntos 

anunciamos lo que vivimos»   

El mensaje de los obispos 

“nos invita a todos los bautizados, 
especialmente a los laicos, a tomar 

conciencia de la importancia del anuncio explícito 

de Jesucristo, con palabras y con obras”. Nos 
animan a llevar a cabo un ejercicio de 

discernimiento sobre el Itinerario del Primer 
Anuncio pues las conclusiones del proceso sinodal 

evidencian que es una prioridad pastoral para la 

Iglesia en España. Hay que situar el primer 
anuncio como núcleo y eje de la labor pastoral 

como Iglesia que responde al “cambio de época”: 

“La sociedad actual, marcada por la 
secularización y el pluralismo, se coloca cada día 

más de espaldas a Dios y la mayoría de las 

personas viven como si Dios no existiera. Por 

eso en este contexto, estamos llamados a hacernos 
presentes, a nivel personal y comunitario, en los 

espacios públicos para anunciar el kerigma con 
lenguajes adecuados al interlocutor y 

especialmente con nuestro testimonio”. Como 

Iglesia “tenemos que situarnos en diálogo con el 

mundo, ofreciendo la buena noticia del evangelio 

a tantas personas que están sufriendo, que se 
sienten marginadas por la sociedad por cualquier 

motivo”. Estamos llamados a anunciar “al que es 

la vida, Jesucristo, en medio de las situaciones de 
muerte, de tristeza o de falta de esperanza que hay 

a nuestro alrededor”. Esta Jornada, que coincide 
con las elecciones municipales y autonómicas, 

“nos interpela también a un testimonio cristiano 

en el mundo de la política, que, en palabras del 
papa Francisco, «es una altísima vocación, es una 

de las formas más preciosas de la caridad, porque 

busca el bien común» (EG 205). 

DONATIVOS CONFERENCIAS DE 
SAN VICENTE DE PAUL 

Durante el mes de abril y mayo, de 

han recogido para San Vicente de 
Pául 855 €. Estos donativos sirven, 

junto con lo que da el Banco de 

Alimentes en frutas y verduras cada 
15 días, para poder dar comida a los más 

necesitados de nuestro pueblo. 

CÓMO SE MIDE LA VIDA 

La vida no se mide por la fama de tu familia ni 

por el dinero que tienes ni por la marca de coche 
que manejas ni por el lugar donde estudias o 

trabajas.. No se mide por lo guapo o feo que eres 

ni por la marca de ropa que llevas ni por el tipo de 
música que te gusta. La vida simplemente no es 

nada de eso. 
La vida se mide según a quién amas y según a 

quién dañas. Se mide según la felicidad o tristeza 

que proporcionas a los otros. Se mide por los 
compromisos que cumples y las confianzas que 

traicionas. Se trata de la amistad, la cual puede 

usarse como algo  sagrado o como un arma. 
Se trata de si usas la vida para alimentar el 

corazón de otros. Tú y solo tú escoges la manera 
en que vas a afectar a otros; y esas decisiones son 

de lo que se trata en la vida. Hacer un amigo es 

una gracia; tener un amigo es un don; conservar 
un amigo es una virtud; y ser un amigo es un 

honor.     
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INTENCIONES: Mayo/Junio 2023 
CELEBRACIONESEL SALVADOR 
Domingo 28 9 m. … 

 12 m. CONFIRMACIONES 

 7,30 t. Araceli Gallizo Nogué 

Lunes 29 8 m. … 

 7,30 t. Pili Nogué Casalé – José Villa Martínez - Resurre Palacios – María Pérez 
Estabén 

Martes 30 8 m. Jesús Monguilod – Lucio y Benita 

 7,30 t. Pili Nogué Casalé – Juan Rodrigo Puértolas – Montse Montañés Gracia 

Miércoles 31 8 m. … 

 7,30 t. … 

Jueves 1 8 m. Flia. Monguilod Villarreal 

 7,30 t. Fernando Sumelzo López 

Viernes 2 8 m. … 

 7,30 t. Carmen Abadía Soteras y Mariano Murillo 

Sábado 3 8 m. … 

 7,30 t. Sole Naudín – Iñaqui Martínez (Anv.) y Rafael Martinez 

 

LA LLANA Domingo 10 m. CELEBRACIÓN DE LA PALABRA 

SANTA MARÍA Domingo 11 m. Miguel Villa 

V. DE LA OLIVA Sábado 8,30 t. Flia. Lana Sumelzo – Alicia y Jesús Abadía (Aniv.) 
 

 


